

Bericht 2014 vom Talentnest des SV Ladekop

Angespornt durch die erfolgreichen Aktivitäten des Vorjahres haben wir den Schießbetrieb 2014 aufgenommen.

Ca. 30 Kinder und Jugendliche wurden von den Trainern Peter Palm, Werner Schröter, Anne Busch und Helmut Schönfeld jeweils am Montag und Donnerstag 18:00 - 20:00 Uhr in verschiedenen Disziplinen und Klassen z.B. Lichtpunkt Auflage und Freihand, LG Freihand und 3-St, KK liegend und 3-St betreut.

Großen Wert legen wir auf Gemeinschaftssinn und Spaßfaktor.

Nach jedem „Auftritt“ bei Meisterschaften, Schießsportwochen, usw. findet ein gemeinsames Pizza-Essen statt.

Wer beim Training auf Grund nicht ausreichender Waffen warten musste, vertrieb sich die Zeit mit Tischkicker, Kartenspielen oder sonstigen Dingen.

Der Januar begann mit einer kurzen Aussicht auf das Sportjahr 2014 mit interessierten Fragen der Jugendlichen zur neuen Sportordnung, wie Schießzeiten, Bekleidung, Abfolge 3-Stellung).

Der Februar war gespickt mit Terminen.

Neben den normalen Trainingszeiten und Kaderlehrgängen nahmen fast alle Jugendlichen begeistert an der Vereinsmeisterschaft des SV Ladekop teil und auch die kleinen Lichtpunktschützen gerieten so auch mal ins Gesichtsfeld der altgedienten Schützen.

Weiterhin starteten wir mit 2 Mannschaften (1x Schüler, 1x Jugend) und jeweils 1 Einzelschützen in die Frühjahrsrunde LG 3-St. Es wurden 4 Wettkämpfe geschossen.

Mit Spannung ging es dann zur Bezirksmeisterschaft „LG stehend“ nach Harsefeld, wo wir mit 15 Kids in verschiedenen Klassen gestartet sind. Trotz mehrerer waffentechnischer Pannen wurden sehr gute Ergebnisse erzielt.

An der Bezirksmeisterschaft „LG 3-St.“ in Assel nahmen wir mit 2 Mannschaften (1x Jugend, 1x Schüler), sowie 3 Einzelschützen teil. Alle Beteiligten freuten sich über die erfolgreiche Qualifikation für die bevorstehende Landesmeisterschaft.

Im April starteten wir mit 1 Mannschaft und 1 Einzelschützen in die KK-Saison.

In der Disziplin „KK 3-St.“ und „KK 60 liegend“ nahmen wir mit 1 Mannschaft an der Bezirksmeisterschaft teil.

Auch unsere Kleinsten durften die „Bezirksmeisterschafts-Luft“ schnuppern. In Apensen starteten wir im Lichtpunkt-Schießen mit 1 Mannschaft (Jahrgang 2004) und einem Einzelschützen (Jahrgang 2003).

Der Bezirksjugendtag wurde in diesem Jahr von der Schützengilde Buxtehude ausgerichtet, an dem wir mit 13 Jugendlichen teilnahmen. Hier hat sich unser Henrik Quast zum stellvertretenden Bezirksjugendsprecher wählen lassen. Seit Oktober 2014 ist er auch stellvertretender Landesjugendsprecher im NWDSB.

Am Nordwest-Cup durften 5 Ladekoper mitschießen und dem Bezirk Stade durch starke Leistungen zum 3. Titelgewinn in Folge verhelfen.

Mitten in den Vorbereitungen zur Landesmeisterschaft fand zusätzlich die Sommerrunde statt. In den Disziplinen Lichtpunkt Auflage und Freihand, LG 3-St., 20- bzw. 40 Schuss, sowie KK 3-St. und liegend wurden hervorragende Ergebnisse erzielt.

Ebenfalls während der Vorbereitungen zur LM wurde an einem Tag die Trainingszeit vorgezogen, um im Anschluss gemeinsam das WM-Vorrundenspiel Deutschland – USA im Schießsportzentrum anzusehen. Bei Snacks, Getränken und Eis wurde der Sieg der deutschen Mannschaft entsprechend gefeiert.

Ende Mai starteten unsere KK-Schützen in die Landesmeisterschaften „KK 3-St. und 60 Schuss liegend, gefolgt von den Luftgewehr- und Lichtpunktschützen Ende Juni. In allen Disziplinen wurde auf sehr hohem Niveau geschossen.

Der Lohn für harte Arbeit und viele Trainingseinheiten waren:
- Auf Bezirksebene erkämpfte sich unsere Jugend
 18 mal den Bezirksmeister-Titel und **11** mal den Vize-Meister.
- Auf Landesebene erreichten sie
 10 mal den Titel Landesmeister und **7** mal den Vize-Meister.

Am Trainingstag nach der Landesmeisterschaft wurden von den Kids die Ergebnisse analysiert mit wenn und hätte und könnte
Danach veranstalteten sie zur Entspannung selbstständig ein Spiel- und Späßschießen.
Damit war das Thema Landesmeisterschaft für sie abgeschlossen.

Kurz vor den Sommerferien organisierten die Betreuer ein Sommerfest mit Spielen und viel Spaß (Kaffee und Kuchen durften nicht fehlen).

Es nahmen 52 Personen teil.

Hier durften auch die Eltern das Schießen mit dem Luftgewehr ausprobieren um zu erkennen, dass dieser Sport nicht nur einfach „Bum-Bum und dann wieder nach Hause“ ist, sondern den Kids viel Konzentration, Kraft und Ausdauer abverlangt.

Im anschließenden Finale-Schießen standen sich in der letzten Gruppe die Eltern gegenüber. Sie durften aufgelegt schießen und haben ihre Sache sehr gut gemacht.

Ein Vater klagte am Folgetag sogar über Muskelkater in der Schulter.

Auch während der Sommerferien wurde von einigen ehrgeizigen Kids weiter trainiert.

Am Schützenfest im August nahmen die Jugendlichen am traditionellen „Königsfrühstück“ teil und wurden hier geschlossen dem Schützenvolk vorgestellt.

Nach den Sommerferien hieß es: Nach der Meisterschaft ist vor der Meisterschaft.

So wurde im Hinblick auf die kommende Winterrunde fleißig trainiert, erstmals mit einem jugendlichen Schützen im Rollstuhl.

Tjark Liestmann war bereits **Zweiter** bei der Landesmeisterschaft und wurde herzlich von der gesamten Truppe aufgenommen.

Für die „Deutsche Meisterschaft“ in München qualifizierten sich für den SV Ladekop 9 Jugendliche in der Einzel- und Mannschaftswertung mit Einfach- und Mehrfachstarts.

Auch wenn hier trotz klasse Ergebnissen kein Titel „Deutscher Meister“ erreicht werden konnte, war es für die Schützen, Trainer, Betreuer und mitgereisten Eltern ein aufregendes Ereignis.

Traditionell fand im Oktober die internationale Schießsportwoche in Hamwarde statt, an der wir mit 11 Kindern teilnahmen.

Auch beim Wanderpreisschießen in Assel waren unsere Jugendlichen sehr erfolgreich.

Mit Beginn der Winterrunde haben wir eine Mental-Trainerin eingeladen. Zur Stressreduzierung zeigte sie uns spezielle Übungen zur Atmung und Entspannung, die jederzeit angewendet werden können (nicht nur im Schießsport).

Oktober bis Dezember Winterrunde:

- WR Lichtpunkt mit zwei Mannschaften und 4 Wettkämpfen.
- WR LG–Freihand mit fünf Mannschaften und 3 Einzelschützen in 6 Wettkämpfen.

Im Zuge des Jugend-Cup-Schießens mit Kadersichtung in Bassum wurde Kristina Janentzky in den Schülerkader aufgenommen.

Beim diesjährigen Jugend-Pokal-Schießen in Heidberg-Falkenberg nahmen wir mit 10 Kiddys teil.

Den Abschluss des Jahres bildete unsere Weihnachtsfeier mit Tannenbaum-Schießen.

Es müssen kleine Christbaum-Kugeln vom Tannenbaum geschossen werden. In den Kugeln sind kleine Zettel mit einer Zahl, die einem Preis entspricht.

Natürlich gab es etliche Preise zu gewinnen.

Hierzu ein herzliches Dankeschön an die Stifter!!!

An der Weihnachtsfeier nahmen 27 Jugendliche teil.

Mit Kinderpunsch, kleinen Leckereien und einigen Weihnachtsgedichten verabschiedeten wir uns vom Schießsportjahr 2014.

In diesem Jahr gab es einen etwas ausführlicheren Bericht und wir hoffen, Ihr habt damit einen kleinen Eindruck von den Aktivitäten unseres Talentnestes erhalten.

